

Forums pour les consommateurs

Est-ce que je cours un risque ?

Par CSeb Posté le 24/01/2025 à 20h45

Bonjour,

Voici mes consommations de cocaïne depuis ce début d'année 2025 :

Le mardi 7 janvier avec un Demi snifé en plusieurs fois durant 5h,

Mercredi 8 janvier Demi snifé en 7h

Lundi 13 janvier j'ai snifé, en plusieurs prises un Demi en l'espace de 12h !

Le 20 janvier un Demi snifé en plusieurs fois qui m'a duré 8h30,

Mercredi 22 janvier qui m'a duré 10h.

Ce vendredi 24 janvier 2025 mon Demi chopé à midi terminée à 20h30 soit 8h30 tenue.

Cette drogue est devenue un besoin pour mon organisme, c'est pourquoi je ne prends que 0.5 grammes, je dirais de temps en temps à part cette semaine pour laquelle je me suis lâché, c'est surtout quand j'ai les moyens.

Je cherche à en parler avec des connaisseurs avant qu'un soin en centre spécialisé ne se mette en place.

Cordialement,

CSeb

1 réponse

Ilfautyarrivee - 11/02/2025 à 08h18

Bonjour ta consommation augmente vigilance fait en sorte d augmenté le nombre de jours entre tes consommation et surtout n augment pas les quantités c est un cercle infernale la cocaine il faut te mettre des limites tu n a pas une très grosse consommation mais ca commence toujours comme ça et petit a petit tu en prendra de plus en plus

Je suis tombé dans le panneau et c est pas facile